

# Le ministre appelle à l'accélération du programme national d'eau potable et d'irrigation

Dossier de la rédaction de H2o  
November 2022

À

Faisant suite aux Hautes Orientations Royales, le ministre de l'Équipement et de l'Eau, Nizar Baraka, a présidé une réunion du Comité national en charge du suivi de l'état de l'approvisionnement en eau, en préparation du Comité de pilotage du Programme national 2020-2027 d'approvisionnement en eau potable et d'irrigation. Le ministre insiste sur l'importante nécessité d'accélérer les chantiers déjà programmés et d'actualiser le programme national d'eau potable d'irrigation. Il appelle également à la plus grande criticité dans la mises en œuvre des barrages et des retenues collinaires en cours, des réseaux de raccordement, ainsi que des usines de dessalement d'eau de mer programmées et des projets de réutilisation des eaux usées.

Pour rappel, le Comité national chargé de l'état d'approvisionnement en eau a été institué par le chef du gouvernement en juin 2022 ; il est composé de l'ensemble des départements concernés.

Maghreb Arabe Presse (Rabat) -À AllAfrica À